



Le métropolite Hilarion : les contradictions entre l'Église orthodoxe et celles des communautés protestantes qui adaptent la doctrine chrétienne aux normes du monde moderne sécularisé s'approfondissent

Si les relations avec l'Église catholique et les Églises orientales suivent une dynamique positive, on ne peut malheureusement en dire autant des relations avec le monde protestant, a reconnu le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, dans son allocution lors de l'assemblée commémorant le jubilé du DREE.

« Les contradictions entre l'Église orthodoxe et celles des communautés protestantes qui adaptent volontairement la doctrine aux normes du monde moderne sécularisé ne cessent de s'approfondir » a constaté le métropolite, remarquant que le Patriarcat de Moscou restait néanmoins ouvert à la coopération avec les cercles conservateurs du monde protestant, fidèles à la doctrine morale de l'Évangile et aux traditions du dialogue bilatéral.

Parmi les partenaires de l'Église orthodoxe russe, figure notamment l'Association évangélique américaine Billy Graham, avec laquelle les relations se développent activement, en particulier dans les domaines de la défense des chrétiens, de l'enseignement et de l'action caritative. « L'un des exemples positifs de notre coopération a été l'action humanitaire en faveur des réfugiés d'Ukraine, organisée au printemps et à l'été de l'an passé » a rappelé Mgr Hilarion.